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Membros Natos:i

Diretor: Prof. Dr. Amilcar Oscar Herrera

7
Diretor Associado: Prof. Dr. Iran F. Machado

Chefe do DMG: Prof. Dr. Alfonso Schrank

Clieic do DPCT: Prof. Renato P. Da^nino _♦
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Che'fe do DARM: Prof. Xuiz A. Milani'Martins

Coord. CPG: Prof. Dr. Bernardino R. Figueiredo

II - Representação Docente:

MS-6: Prof. Dr. Asit Choudhuri (Tit.) i

MS-6: Prof. Dr. Fernando F.M. Almeida (Tit.)

MS-4: Prof. Celso Pinto Ferraz
I

MS-3: Prof. ítalo B.F.A. Filisetti

MS-3: Prof. Newton Müller Pereira

MS-2: Prof. Oscar Braz M. Negrão *_

MS-2: Prof. Álvaro P. Crãsta
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III - Membros Complementares:

Coord. AEAG:‘^Ivan A. do Amaral CA
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IV - Representação Discente:

Titulares: Antonio Cruz Vasques / ^

Márcio Antonio Bertelli
I

Maria Luíza Melchert C. Silva
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Suplentes: Antonio Alberto Lago Costa

Ricardo de Oliveira Moraes
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Delzio L. de Machado Jr.
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- Representação dos servidores têcnico-admjjajrgirra^ivos:

Titulares: Carmem Felix V. D'Abreu

V
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Geraldo Bastos Brito »

Jacinta Enzweiler

Suplentes: Josefa S. Garbellini

Neide dos Santos Furlan

Anita Guimarães

Convidados:VI
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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEQCIÊNCIAS

ATA DA 5ã REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 22/AGOSTO/1986 - INÍCIO 15 HORAS

PRESENTES : Prof,Dr. ibiilcar Oscar Herrera, Presidente; Prof.Dr.Iran Fer

reira Machado, Prof.Dr.Alfonso Schrank; Prof.Renato Peixoto Dagnino;Alu

no Antonio Cruz Vasquez; Aluno Mareio Antonio Bertelli; Aluno

Alberto Lago Costa; Aluno Delzio L.de Machado Jr.;Profa,Leda Maria Cai-

ra Gitahy; Prof,Luiz A.Milani Martins; Prof,Dr.Asit Choudhuil; Prof.Os-

car Braz M,Negrão; Prof.Carlos Alberto Lobão Cunha representando

Sr. Coordenador da AEAG Prof. Ivan A.do /unaral; Funcionária Carmen Felix

Vilhete D'Abreu; Func.Josefa Scarponi Garbellini e Funcionário Geraldo

Bastos Brito, que secretariou a reunião,
»I- PAUTA

1- Conselho Universitário; sugestões para atribuições,

2~ Plano Diretor do IG para os próximos 4 anos.

-II» COMUNICAÇÕES/INFORMAÇÕES

1- Prof.Herrera comunica aos presentes que a visita do Magnífico Reitor

da Unicamp ao IG, marcada para o próximo dia 2,9.86 foi transferida

para o dia 10,9.86 - Quarta Feira - das 10 às 12 horas#

-III- resolucSes

1- Prof.Herrera coloca em votação a Ata da Reunião anterior. Aprovada,

2- Prof.Herrera solicita aos presentes que antes de se discutir os as

suntos constante da pauta, apreciem matéria sobre o Espaço Físico -

do IG, Solicita ao Secretário que leia o ofício n® 178/86-CGU envia

do pelo Sr.Coordenador Geral da Unicamp ao IG em 13.8,86, no qual é

feita proposta ao Instituto de remanejamento da área original para

nova área indicada no Plano Diretor da Unicamp, para a futura insta

lação do prédio do IG, Secretário lé o expediente. Membros da Con -

gregação verificam o Plano Diretor e a nova área demarcada. Debates.

Prof.Herrera coloca em votação a proposta da CGU, Aprovada,

3- Prof,Herrera sugere que se discutam o item 2 da pauta "Plano Dire -

tor do IG para os próximos 4 anos". Aprovado. Continuando Prof,Her

rera diz que quando da visita do Reitor ao IG, espera-se que o IG -

entregue ao mesmo um documento sintético no qual deveria constar as

finalidades do IG, seus propósitos, a trajetória do Instituto e os

planos de expansão,Tal relatório não deve ser extenso nem muito de

talhado, porém, deve ser um documento que demonstre a seriedade com

que o IG desenvolve suas atividades, Prof.Bernardino concorda com a

entrega de um documento ao Reitor mas sugere que o Reitor visite as

instalações do IG, seus laboratórios, tomando assim ciência das atu

ais condições do Instituto.Prof.Renato propõe que durante a visita.
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o Reitor seja preliminarmente conduzido a Sala da Diretoria do IG,

em seguida visite as instalações do Instituto e depois participe -

da Reunião da Congregação, Segue-se a seguir longo debate a respe_i

to do Documento a ser emitido pelo IG para ser entregue ao Magnífi

CO Reitor quando de sua visita ao IG.Debate-se também a respeito -

da inclusão ou não de Cursos de Graduação no referido Documento,Os

Senhores Chefes de Departamento do IG entregam a mesa e a todos os

presentes uma cópia de seus planos de expansão, Prof.Herrera soli

cita que cada chefe de departamento leia em publico o documento

que elaboraram. Após muitos debates, por sugestão do Prof.Bernard_i

no, ficou decidido que será feita irnia reunião com os Chefes de De

partamento no dia 28,8.86, Quinta Feira, às 16:00 horas, quando se

rá discutida novamente a forma do documento a ser apresentado

Magnífico Reitor,
-3- Prof.Herrera coloca em discussão o item 1 da pauta:

versitário : Sugestões para atribuições", Prof,Bernardino informa

que o Magnífico Jíeitor constituiu uma Comissão de Docentes da Adu-

nicamp e da Reitoria para discutirem o assunto, Essa Comissão che

gou a uma conclusão que será dada a conhecimento público brevemen

te. Sugere que se aguardem a divulgação do documento para depois se

reunirem e discutirem o assunto, Prof, Herrera pergunta se existe

alguma outra proposta, Como ninguém se manifestou, declarou encer

rada a seção.

ao

Conselho Uni-

-IV- PRÓXIMA REUNiãO/PAUTA

- Dia 10,Setembro,86 - Quarta Feira - 10:oo horas

- Pauta em aberto
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